

10312/AB XXIV. GP

Eingelangt am 23.03.2012

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

BM für europäische und internationale Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Stefan Markowitz, Kolleginnen und Kollegen haben am 23. Jänner 2012 unter der Zl. 10425/J-NR/2012 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend „Besuch beim Hahnenkammrennen“ gerichtet:

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Die Kosten meines Besuchs beim Hahnenkammrennen beliefen sich auf € 444,20. Ich wurde von drei Personen (inkl. Fahrer) aus dem Bundesministerium für europäische und internationale Angelegenheiten (BMeiA) begleitet. Die dadurch entstandenen Kosten beliefen sich auf € 479,4 pro Person. Die An- und Abreise erfolgte mit dem Dienst-Kfz. Überstunden fielen keine an.

Die Teilnahme an der Veranstaltung erfolgte mit der Zielsetzung, die internationale Bedeutung der Veranstaltung zu unterstreichen. Darüber hinaus hatte ich den neuen schweizerischen Außenminister Burkhalter zur Veranstaltung eingeladen, welcher jedoch kurzfristig absagen musste.